



# 学校運営協議会便り

平成 29 年 7 月 4 日

第 3 号



## 第 3 回運営協議会 次第

1. 代表あいさつ
2. 学校長あいさつ
3. 教育委員会あいさつ
4. 第一回学校公開について
6. 次回予定について
7. その他

今回の運営協議会では井口副校長先生がつい先日行われた学校公開の様子と落三フェスティバルの様子をスライドで紹介して下さいました。

学校公開では 6 年生が日本の伝統文化を学ぶということで、日本舞踊を体験しました。舞踊だけでなく一人一着ずつ和装し、礼の講義（座り方、立ち方、挨拶等）も受けました。子ども達は普段あまり着ることのない浴衣を着付けてもらい大変喜んでいたようです。昨年度は“和妻”という日本の手品でしたが、来年度は能か狂言が予定されているとのことです。

土曜日に行われたマナー講座ではマナーデザイナーの岩下宣子先生をお招きして行われました。“マナーとは相手に対する思いやりや感謝、尊敬の念を表現したもの”“マナーは愛”という理念の基、“武士道”の中の言葉も引用し、コートのたたみ方では“なぜ玄関の外でコートを脱ぐのか”ということや礼の仕方では“相手の呼吸やタイミングに合わせる”などを教えていただきました。低学年の子には難しかったかもしれませんが、大人にも改めてマナーの大切さを認識させられる講義だったのではないのでしょうか。

落三フェスティバルは毎年 1 回、土曜日に子ども達が自分たちで考え、作り、提供するお祭りとなっています。残念ながら、子ども達の移動で校内が混み合うため積極的に公開していません。

1 年生・幼稚園児は出店せず、お客さんとして回りました。2 年生はグループごとに作成したゲーム板、射的（割り箸はもったいないのでトイレットペーパーの芯や丸めた新聞紙を使った）、人間双六。3 年生は宝探し、ブラックボックス。4 年生は体内のウィルスをやっつけろ（ボーリング）。5 年生はダンボール迷路、ミッションゲーム。6 年生は体育館で“VS 嵐” 6-2 版、6-1 ディズニーランド。と、いろいろな出し物がありました。時間が足りずに回りきることはできないようですが、子ども達がとても楽しめる行事となっています。また、今回はゴミを減らそうというテーマを掲げていて片付けも早く、綺麗に終われたようです。

様々な行事を通して子ども達の経験が増えている様子がとてもよく伝わった会議となりました。学校公開は 9 月にもありますので、ぜひ子ども達の姿を直にご覧になってください。